

## \*バスケットボール部・サッカー部 全国大会出場!!

### <大会結果>

○バスケットボール部 12月24日(火)武蔵野の森総合スポーツプラザ  
和工 48 — 79 明成高等学校(宮城県代表)

バスケットボール部は、キャプテン松下一成君を中心に序盤から積極的な攻撃を仕掛け一進一退の攻防となりましたが、徐々に相手ゾーンディフェンスで崩されタフショットに頼る苦しい展開となりました。健闘しましたが、残念ながら初戦突破とはなりません。積極的なプレーを見せてくれた選手に対し、応援席から大きな拍手が送られていました。



【バスケットボール部】

○サッカー部 12月31日(火)フクダ電子アリーナ  
和工 0 — 1 松本国際高等学校(長野県代表)

前半はポゼッションで劣勢だったが、後半はテンポよくボールをつなぎ、あと一歩のところまで攻め込む場面も見られました。最後まで一進一退の攻防が続く緊迫した展開となりましたが、惜しくも勝利とはなりません。前後半80分間の素晴らしいゲームにスタンドからも惜しみない拍手が送られていました。



【サッカー部】

## \*ウッドサイエンスセミナーに参加

7年ぶりにウッドサイエンスセミナーが県民文化会館で開催されました。本校からは、建築科2・3年生の生徒22名と教員2名が参加し、「木材って難しい材料?」「木の家に100年住めますか?」など5つのセミナーが開講されました。近年、木材や木質系材料は、人にも環境にも優しい循環型材料として関心が高まっており、セミナーを通じて、木材の良さを再認識できたのではないのでしょうか。



## \*企業説明会(2年生)を盛大に開催

15日(金)2年生対象の企業説明会を開催しました。本校体育館で行われた説明会には、校友会企業66社のブースが設けられ、生徒や保護者の方々が熱心に説明を聞いていました。終了後は、企業の方々と本校職員によるネットワーク会議が開催され、企業の皆様方から生徒の態度や臨む姿勢が素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。来年の進路選択に向け、「職業や仕事」について具体的に考える「きっかけ」となりました。



ネットワーク会議



校長挨拶



生徒会長



【生徒会長が代表してお礼の言葉を述べました】

## \*全国大会 壮行会

11月29日(金)2学期末テスト終了後、「第72回全国高等学校バスケットボール選手権大会」「第98回全国高校サッカー選手権大会」に出場する両クラブの壮行会を体育館で実施しました。サッカー部 田中 彪君(機3甲)より、選手を代表して力強い決意表明がありました。また、終了後には全国大会出場に向け、校長先生から激励を受けました。



## \*第13回きのくにロボットフェスティバル2019開催

15日(日)御坊市立体育館でロボットフェスティバルのプログラムの一つである、「きのくに高校生ロボットコンテスト」が開催されました。今回の競技は、ペットボトルを制限時間内にゴールエリアに効率的に運ぶかを競い合うもので、「ボトル スーパー」と名付けられた同コンテストへは、本校から4チームが出場し、そのうち2チームが見事3位入賞を果たしました。また、体育館入口ブースでは工業展が開催されており、本校からも多くの作品を出展しました。

### <結果>

- 2位 機械工作部B
- 3位 課題研究CAD班(建築)



## \*フラワーフォーラムで取組発表(園芸部)

7日(土)に和歌山大学地域活性化総合センター主催の「フラワーフォーラム2019」が県立きのくに青雲高校体育館で開催され、本校を含め、和歌山東高校、桐蔭中学校・高校、きのくに青雲高校の5校が参加し、それぞれが実践発表しました。

本校は、女子部員がフォーラムの総司会を担当しました。また実践発表では、これまでの取り組みや現在の活動、これからの活動目標についての発表を行いました。今回の参加で他校の取り組みを知ることができ、大変参考となりました。来年の入学式は、チューリップのじゅうたんてで新生を迎えられたらと思います。



## \*第69回"社会を明るくする運動"

犯罪や非行を防止し、再犯や非行のない明るい社会の実現を目指し、全国的な運動として今年で69回目を迎えた社会を明るくする運動の期間中、和歌山保護観察所より本校に標語募集があり、今年も生徒111名が応募しました。その中から最優秀賞1点と優秀賞5点がそれぞれ選ばれました。

### 【最優秀賞作品】

「いつだって 支えてくれる 人がいる」

機械科2年乙組 福田紘生

## \*ビジネスマナー研修

来年1月22日(水)から始まる1年生のインターンシップに向け、全クラスを対象にビジネスマナーセミナーを開催しました。「若者サポートステーションわかやま」の講師に来ていただき、3日間5回に分け、6階多目的ホールで実施しました。特に「人の第一印象は6秒で決まる」という言葉を受け、身だしなみや挨拶、笑顔などが非常に重要であることが再認識できました。



## \*CHRISTMAS CONCERT開催

19日(木)本館2階吹き抜けテラスで吹奏楽部のクリスマスコンサートが開催されました。多くの生徒、職員が見守る中、クリスマスソングを含め、全3曲が演奏されました。心温まるメロディーで、テラスは和やかな雰囲気になりました。



### <1月の行事予定>

- 8日(水)3学期始業式
- 16日(木)工業部会研究発表大会
- 19~23日(日~木)2年生修学旅行
- 20~24日(月~金)3年生学年末考査
- 22~24日(水~金)1年生ｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟ



# 2019

和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel: 073-444-0158 / Fax: 073-444-2510

HP: <https://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>